
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７６４回例会 ２０２４年６月１３日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト唱和                     栗原会員 

お客様紹介                   栗原 

第 6 グループガバナー補佐 野口 厚様 

補佐幹事 一瀬 直樹様 

会長の時間                       野口会長 

本日は、野口ガバナー補佐、一

瀬補佐幹事、お越し頂きありがとう

ございます。また、一年間大変お疲

れ様でした。明後日は、浅草での最

終会長幹事会がございます。どうぞ

宜しくお願い致します。 

今年度を総括すると、地区での出来事は避けて通れま

せん。しかし、私達が地区と協力してやっていかなければ

ならないことに変わりはありません。この混乱が早く収ま

ることを心より願っております。 

さて、来週はアグリパークにおいて、今年度実績報告

があります。PP の写真スライドを使って、一年を振り返り

つつ改めて今年度の活動実績をご報告したいと思います。

皆様のご出席を宜しくお願い致します。 

そして、最終例会は、富岡 RC との友好クラブ締結更新

式・合同例会となります。先ほど富岡 RC から次第が送ら

れてきました。楽しいアトラクションも企画して頂いていま

す。この富岡 RC 訪問は、1 泊 2 日で親睦旅行も兼ねて

おります。初日と 2 日目に観光もありますので、皆さんで

楽しんできたいと思います。 

本日は、大作年度の委員会活動計画の発表です。す

でに、大作年度も動き始めております。各委員長の方々

には、是非とも会長を盛り上げて頂きたいと思います。 

 

幹事報告                         渡邉幹事 

 社会奉仕部門より、令和 6 年 4

月台湾東部地震支援金ご協力

の御礼と報告が届いておりま

す。支援金総額 2,000,000 円 

 ガバナー事務所より、2024 年 7

月 15 日（月・祝）大宮ソニックシティにおいて開催

される「3 部門合同セミナー」の案内が届いており

ます。 

 春日部イブニング RC より、先般の「創立 30 周年

記念式典・祝賀会」の御礼が届いております。 

6 月理事会報告                  大作エレクト 

7 月例会予定 

 7 月 

4 日 交代式・結婚誕生・雑誌紹介・理事会 （さいしん） 

10 日 理事会報告                  （和泉屋） 

18 日 休 会 （海の日に振替え） 

25 日 未定                   （アグリパーク） 

 次年度社会奉仕事業について 

11/23 第 10 回杉戸町音楽祭 ⇒ 12/22（日）  

理由⇒中学校の期末テストによる部活動禁止期間

と重なり、教育委員会から出演 NG が出たため 

11/23 カルスタの予約は、キャンセルせず、町の共

催が得られる、他事業に充てる予定。 

 2024－25 年度会費 14 万円について 

2020 年から続けている、コロナ禍による会費減額の

特別措置を解除し、細則に定める半期 14 万円に戻

すことに決定。年間事業が完全に復活したこと、円

安による為替の負担、自然な物価上昇などによる。 

 入退会者について 

6/30 退会（坂田会員・古川会員）、 

7/1 入会 アグリパーク社長（引継ぎ） 

明治安田生命杉戸支店社員（新規入会） 



 財団奨学生の推薦について 

浦田日和（うらたひより）さん  

杉戸クラブのスポンサーとして受験 6/16（日） 

 カラオケ歌謡祭の収支報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 富岡 RC 締結更新・旅行について  

参加人数 22 名 人数割りにより 1 人当たり 34,000

円と決定 登録料は 6/26 集合場所で事務局が集金 

止むを得ないキャンセルの場合でも、バスにかかる

費用は受領致しますのでご了承ください。 

お客様挨拶      第 6G ガバナー補佐 野口 厚様 

 昨年の今頃、杉戸クラブへ

次年度のご挨拶に伺ったこ

とを思い出します。早いもの

で、あれから 1 年が経ちま

す。第 6 グループのガバナ

ー補佐としてお役に立てたか分かりませんが、杉戸ロー

タリークラブの皆様、野口会長、渡邉幹事には大変お世

話になり感謝申し上げます。 

 4/28 カルスタすぎとにおいて開催された「カラオケ歌謡

祭」に私も伺わせて頂きました。会員のボランティアによ

るところも大きいと言っておりましたが、社会福祉協議会

への多額の寄付、そしてそれがクリスマスにひとり親世

帯の子ども達への食品ギフトになることを知り大変素晴ら

しい事業だと思いました。自分のクラブでもこのような事

業が行えるよう努力したいと思います。今年一年本当に

ありがとうございました。 

お客様挨拶            補佐幹事 一瀬 直樹様 

 私は今年度、補佐幹事として主に会

長・幹事会の設営とその他連絡事項を

担当させて頂きました。杉戸 RC さん

は、地区補助金大口枠の獲得や、吹奏

楽への多額の寄付、カラオケ歌謡祭で

の収益を社会福祉協議会へ寄付など、野口会長から毎

回大きな事業報告があるので、しっかり事業を行っている

クラブという印象でした。一年間本当にありがとうござい

ました。 

クラブ協議会                    大作エレクト 

次年度会長を務めさせ

て頂きます大作です。 

次年度は、渋谷会員が

第 6 グループガバナー補

佐に就任しているので、

既存の継続事業の他に、IM やチャリティゴルフなどのホ

ストクラブとしての使命もございます。 

また、青少年では、ベルギーからの交換留学生の受け

入れ、財団奨学生のスポンサークラブとなる可能性もあ

り、大いに忙しい年度になります。 

さらに、親睦委員長の中野会員から、新たに町民ゴル

フ大会を開催したいという申し出がありましたので、来年

5 月を目標に開催したいと考えております。 

会員の皆様からのご意見や希望がありましたら、可能

な限り取り入れ検討していきたいと思いますので、どうぞ

宜しくお願い致します。 

クラブ協議会（委員会活動計画発表）    各委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員長から次年度の活動計画を発表して頂きました 

摘　　要

326,000 出演者108名（3,000円×106名、4,000円×2名）

14,072円→R財団に送金

10,000 野口 厚G補佐

0

336,000

カルスタ多目的ホール 0 8:30～21:00

集会室1・2・3 0 男女着替え室・クラブ控室

スタジオ 0 控え室

横断幕板 0 貸し出し料

立て看板 0 貸し出し料

※杉戸町社会福祉協議会の共催申請手続きにつき無料

0

カラオケ本体 0 ※通常一式レンタル9万円（中川会員）

スピーカー 0

その他 0

0

印刷物 0 横断幕・看板・ポスター（細井会員）

印刷物 0 配布チラシ・申込書・プログラム・会場案内、他（中川会員）

0

飲物（ペットお茶） 9,876 出場者配布用　1,965円×4箱、2,016円×1箱

舞台花大 20,000 盛花10,000円×2

舞台花小 1,314 鉢植え657円×2

舞台花小 2,065 鉢植え2個セット

33,255

司会者 30,000 30,000円×1名

プロゲスト 40,000 10,000円×4名　※集客協力御礼

音響協力 10,000 10,000円×1名　※音響手伝い

受付進行手伝い 10,000 5,000円×2名　受付・舞台袖

90,000

日本著作権協会 7,698

寄付① 200,000 社会福祉協議会

寄付②　収支の端数 5,047 R財団へ寄付（募金箱14,072円と合わせてポリオへ）

212,745

336,000

0
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米山奨学生報告                  キュウさん 

   

 

 

 

 

 

先月 2 週間ベトナムに帰省していましたのでご報告致

します。成田空港から直行便で 6 時間かかります。今回

学校を休んで帰省したのは、兄と友人それぞれの結婚式

に出席するためです。ベトナムは、家族・親戚の結婚式に

は必ず出席するという習慣があります。※キュウさんには、

結婚式や家族写真などを交えて帰省の様子を話して頂き

ましたが、個人情報なので写真の掲載はご容赦ください。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 17 20 0 （12） 83.78% 

野口 厚様： 杉戸クラブ野口会長、渡邉幹事はじめ会員

の皆様 1 年間大変お世話になりました。 

一瀬 直樹様： 皆様 1 年間ありがとうございました。 

野口（美）会長： 本日は大作年度の格方針の発表の場

です。是非、会員の皆様、引き続きのご協力をお願い

致します。 

折原（正）会員： お客様ようこそ。 

田中会員： 野口ガバナー補佐、一瀬補佐幹事ご苦労様

でした。 

本日は、真中 SAA の代役で下津谷会員が司会でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作（貴）会員： お客様ありがとうございます。 

鈴木会員： 今年は、梅が不作で、あてにしていた実家の

梅が少なくて、梅を買って梅ジュースを作りました。 

郡嶋会員： 5 年振りにビール祭りを開催します。日時は

8 月 23 日（金）17:15～19:15 詳細は後日改めてご連絡

します。 

栗原会員： 野口さんお疲れ様でした。雨降って地が固ま

れば良いですね。 

下津谷会員： 野口ガバナー補佐、一瀬補佐幹事ようこ

そお越しくださいました。 

古川会員： いよいよ例会に参加できるのも残り 2 回とな

りました。次回が最後となります。長い間お世話になり

ました。次回あいさつさせて頂きます。 

大作（忠）会員： 体が暑さに慣れていない時期は熱中症

に気を付けましょう。こまめな水分補給をしてください。 

宮田会員： 昨日のアグリパークを舞台にした「有吉の壁」

古川さん大活躍でしたね。 

関口会員： 野口 G 補佐、一瀬補佐幹事、一年間ご苦労

様です。シルバー川柳『元気かと 旧友に会う 病院で』  

矢島会員： 野口 G 補佐ようこそ。1 年間お世話様でした。

終わり大変でした。  

細井会員：日向会員  

スマイル本日投入額 ３５，０００円 

スマイル累計額 ８４７，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

2023-24 年度 会長・幹事会（最終） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6/15 最終会長幹事会は、屋形船で開催されました。野口

G 補佐のご厚意で事務局もご招待頂きました。 


